



## Chorgesang erster Güte

«Ruinaulta» nennt sich das Herbstkonzert, zu dem das Kulturfestival Origen am Wochenende in den Julierturm geladen hatte. Titelgebend war ein Lied von Gion Antoni Derungs. Doch auch wenn rätoromanische Komponisten wie er im Zentrum standen, pflügte das Programm breit über die Äcker der Bündner Gesangsliteratur. Sogar der sonst nur selten zu hörende Hindemith-Schüler Meinrad Schütter kam diesmal zu Ehren. Das unter der Leitung von Clau Scherrer stehende Origen-Vokalensemble lockte schon in den ersten Konzerten so viel Publikum auf den Julierpass, dass die Festivalintendanz für Samstag, 23. Oktober, um 17 Uhr ein Zusatzkonzert angekündigt hat. (cm) **KULTUR REGION SEITE 13**